

## **Ein treuer, praktischer Begleiter**

*Bischof Felix Gmür zum neuen Mini-Kalender*

«Mut zum Frieden!» So heisst das Leitmotiv des neuen Schweizer Mini-Kalenders. Angesichts der weltweiten Konflikte und Kriege eine höchst aktuelle und dringliche Botschaft.

Der Mini-Kalender will vor allem Mut machen, indem er uns einschärft: «Frieden beginnt bei Dir». So zeichnet er farbige Bilder und einleuchtende Szenen aus dem Alltag. Diese geben Antworten auf die Frage: Wie finden wir zu einem friedvollen Miteinander – etwa in der Familie, in der Schule, in der Freizeit, zwischen den Religionen?

Zwölf spannende und eindrückliche Geschichten hält der Mini-Kalender bereit. Jeden Monat eine. Dazu gehören auch farbige Porträts von Menschen, die sich mit ihrer ganzen Kraft für den Frieden eingesetzt haben: Bruder Klaus, Mutter Teresa oder die jüngste Friedensnobelpreisträgerin aller Zeiten, das pakistanische Mädchen Malala.

Der Kalender ist ein treuer, praktischer Begleiter durchs ganze Jahr: mit den Friedensgebeten zum Nachsprechen, der Rubrik «Mini-Wissen» oder der Anleitung, wie man selbst eine Oster- oder Friedenskerze gestalten kann.

Ich gratuliere der Redaktion für ihre Arbeit. Und ich empfehle den Kalender wärmstens.

+ Felix Gmür  
Bischof von Basel